

Max11 abgesagt... aber:

Bürgerhof Konzerte finden statt !

Seit 2004 fanden in Augsburg jährlich Ende Juni die Maxstraßenfeste statt. Initiiert von einem der kreativen und über den Tellerrand schauenden Köpfe der Augsburger Szene, Harry "Hirsch" Winderl, der heute unter anderem Augsburgs schönsten Biergarten betreibt, den Hirschgarten in der Heilig-Kreuz-Straße, wurde die Veranstaltung dann von der cia (city initiative augsburg) weiterhin organisiert und finanziert. Besucherzahlen von über 150.000 an drei Tagen sprechen für sich! 2010 waren auf 10 Bühnen 35 Bands und Künstler aktiv! Und dass ohne Kosten für die Stadt und damit dem Steuerzahler! Eine erfolgreiche Veranstaltung, heiß geliebt von vielen, die dem Image einer weltoffenen und lebendigen Stadt deutlich hilfreicher ist (war?) als europaweit für Kopfschütteln sorgenden Aktionen der Stadtregierung wie beispielsweise das "Dönerverbot" oder die laienhaft und fehlerdurchsetzten Planungen für eine Ersatzspielstätte der Komödie.

Das Possenspiel der Ämter hat diese tolle Fest nun vielleicht für immer begraben... keiner will verantwortlich sein, sollte eventuell etwas passieren. Panik à la Düsseldorfer Loveparade lähmte und entsetzte die Beteiligten, die Anforderungen an die Sicherheit wurden, wenige Wochen vor dem geplanten Termin, so hoch geschraubt, dass eine Umsetzung äußerst schwierig wurde... Obendrein schoben alle politisch und verwaltungsmäßig Beteiligten den schwarzen Peter ständig weiter... Ein klares Ja zur Durchführbarkeit...

Ein Armutszeugnis. Wie wir es von der Augsburger Politik und Verwaltung leider gewöhnt sind. Ob es unser Maxfest nächstes Jahr wieder geben wird, steht in den Sternen, ich glaube, die Sache ist zu groß geworden... zu viele hatten Schiss, wollen lieber mehrere kleine Brötchen backen...

Ob nun vom 14. bis 16.7. tatsächlich ein Flashmob aus Protest dennoch die Maxstraße besucht... wir werden sehen... die geringen Zahlen auf Facebook lassen es bezweifeln... aber ein Lichtblick bleibt:

Die Sommerfest „Konzerte im Bürgerhof 2011“ finden statt!

Von 14.-16.7.2011 finden im Bürgerhof (Innenhof des Verwaltungsgebäudes am Rathausplatz) finden (mit Bewirtung und geöffnet von 18-24 Uhr) die geplanten Veranstaltungen dennoch statt! Das Freiwilligen-Zentrum Augsburg und das Bündnis für Augsburg haben durch das bürgerschaftliche, freiwillige Engagement vieler Teilnehmer und Sponsoren es ermöglicht! Großes Lob!

Mehr Info dazu unter www.buendnis.augsburg.de und www.freiwilligen-zentrum-augsburg.de. (Pit)

